



ESTUDIANTES ESTUVIERON EN OBRA DE LA CONSTRUCTORA RÍO COCHRANE.

## Más de 100 alumnas de liceos TP vivieron jornada especial en obra en construcción

**VIÑA.** Pudieron interiorizarse in situ sobre sus especialidades en una iniciativa impulsada por la CChC y la ONG Canales.

Ciento tres estudiantes pertenecientes a nueve liceos técnico-profesionales (TP) de la región participaron el miércoles de una jornada de inducción en terreno desarrollada en una obra de la constructora Río Cochrane, en el sector de Santa Julia, en Viña del Mar, como parte del programa "Mujeres en la construcción" y del proyecto "Construye Mi Futuro", impulsado por la CChC Valparaíso, en alianza con la ONG Canales.

La iniciativa "tiene como propósito conectar a estudiantes de especialidades técnico-profesionales con oportunidades en el sector construcción, promoviendo una visión de género inclusiva y ofreciendo una experiencia formativa en terreno", explicó el director regional de la ONG Canales, Jaime Gómez.

### ESPECIALIDADES

La jornada estuvo dirigida especialmente a alumnas de 3° y 4° medio de especialidades como Construcción, Electricidad, Construcciones Metálicas e Instalaciones Sanitarias de estos establecimientos, y estuvo encabezada por el seremi del Trabajo y Previsión Social, Miguel Toledo, y la presidenta de la Comisión Mujeres de la CChC regional, Kattia Ávila, quienes destacaron la importancia de estos espacios para fomentar la participación femenina en un área tradicionalmen-

## 9

Alumnas de 9 liceos técnico-profesionales de la región participaron en esta actividad formativa.

**"Estamos reafirmando el compromiso de promover la inclusión femenina".**

**Kattia Ávila**  
 Presidenta de la Comisión Mujeres de la CChC regional

te dominada por hombres, por lo que alentaron a las jóvenes a continuar desarrollando sus habilidades en la construcción, movidos por eslogan "En la construcción sí hay mujeres y queremos más".

"Este mensaje que está en este pendón no es una casualidad. Los talentos se reparten de igual forma en la humanidad. El no tener más mujeres es privar de talento a los sectores económicos del país. Y en la medida que ustedes van abriendo camino, se hace el camino para ustedes, pero también para otras mujeres. Y en la medida que se incorporan las mujeres se requiere una mirada distinta, desde el punto de vista de las condiciones que se tienen que ofrecer para fomentar este paso. Así que felicito a la CChC Valparaíso, a la Comisión Mujeres y su presidenta, Kattia Ávila, y a la ONG Canales, por este esfuerzo sostenido", dijo Toledo.

Ávila, por su parte, indicó que "con este encuentro y con todas las acciones que desarrollamos en el contexto del proyecto "Construye Mi Futuro", y en general en el área Formación de la CChC Social, estamos reafirmando el compromiso de promover la inclusión femenina en una industria aún en proceso de abrir sus puertas a nuevas generaciones de mujeres".